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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2023-2024年度クラブ方針 

「希望は私たちの原動力！」 
～地域に明るい活力を広げよう！～ 

さい。 

嶋田君：各委員長の皆様、ご苦労様です。活動報告よろし

くお願いします。 

佐原君：今年最後になりましたが大変お世話になり、勉強

させて頂きました。来年もよろしくお願い申し上げます。 

山下君：本日の前期委員会活動報告よろしくお願い致し

ます。 

松村君：今年はお世話になり、ありがとうございました。来

年もよろしくお願いいたします。 

 

〔例会運営小委員会 嶋田委員長〕 

会員数２５名        

（出席規定免除会員９名）    

出席会員１８名 

（出席規定免除会員７名） 

 

〔成川（守）副会長〕 

 私は、二度会長をしているので、もうこの

会長席に座ることはないと思っていました

が、川口会長がお休みのため、副会長の

私が務めさせていただきます。 

 さて、ロータリーの公式標語は、皆様、ご

存知ですね？ 

「超我の奉仕」 

（Service Above Self） 

「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」 

（One Profits Most Who Serves Best 

この二つです。 

 そして、私たちロータリアンは、世界で、地域社会で、そ

して自分自身の中で、持続可能な良い変化を生むため

に、人びとが手を取り合って行動する世界を目指していま

す。 

 1905 年にシカゴで創設されたロータリーでは、さまざま

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０６３回例会） 

令和５年１２月２１日(木）  

〔川口会長〕 

 

〔松村SAA〕 

川口君：皆さま、今年は公私ともに大変お世話になりまし

た。本日は、またまた流行り病に冒され残念ながら欠席

となりました。この立場になり半年、表・裏方が見え皆さ

んのご協力あって運営が成り立っていますこと御礼申

し上げます。皆さまにとって良きお年をお迎えされます

こと祈念申し上げます。 

木本君：本日の前期委員会活動報告宜しくお願い致しま

す。 

岩橋君：会長、幹事、あと半年よろしく御指導下さい。 

上野山（捷）君：前期委員会活動報告ご苦労さまです。皆

様によいお年を。 

橋爪（正）君：会長、幹事、そして役員の皆さん半年間御

苦労さまでした。会員の皆様、良いお年をお迎え下さ

い。 

中村君：各委員長の皆様、前期委員会活動報告、御苦

労様です。会長、幹事様、あと半年頑張って下さい。 

岩本君：金屋で会議の為、早退させていただきます。 

成川（雅）君：寒い日がつづきます。 

上野山（栄）君：各委員長様、前期委員会活動報告よろし

くお願いします。よいお年を！ 

中元君：本日前期委員会活動報告をさせていただきま

す。湯浅保健所での会議出席のため早退させていた

だきます。申し訳ございません。 

橋爪（誠）君：成川守彦副会長、川口会長の代役ご苦労

様です。前期委員会活動報告させて頂きます。 

菅原様：今年最後の例会ですね。委員会報告させて頂き

ます。宜しくお願い致します。皆様よいお年をお迎え下

  令和６年１月１１日 第３０６４回 

・新年例会（於：橘家） 

 年頭所感：上野山 栄作君  

・ソング：「君が代」「奉仕の理想」 

  令和６年１月２５日 第３０６５回 

・ローテーションデー（於：有和中学校） 

 松本 吉晴氏（有田市立文成中学校 校長） 

・ソング：「我等の生業」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０６３ Nｏ． 

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

川口健太郎 

木本 隆昭 

井上 修平 

副会長の時間  



２ 

疾病予防と治療月間 

な職業をもつ人や市民のリーダーが、「世界を変える行

動人」となり、その経験と知識を生かして社会奉仕活動や

人道的活動に取り組んできました。識字率向上、平和構

築、水と衛生の改善など、幅広い分野で持続可能な影

響をもたらすために、ロータリーの会員は毎日、世界のど

こかで活動しています。その基本となるのは、ご存じのよ

うに、「四つのテスト」です。 

1）真実かどうか  

  誤り偽りはないか。 

2）みんなに公平か 

  誰にも恥じることはないか。 

３）好意と友情を深めるか 

  善意と友情を傷つけないか。 

４）みんなのためになるか どうか。 

  人の為になるか。 

と反省に務めることにしています。即ち、四つのテストに

照らして、各自の言行を確認（反省）をするのです。 

 さらに、お手元の資料のように、 

会員の特典として 

①入会を許可されたことは、「地域的に職業上定評があ

り、人格適正、善良な管理職にある者」と多人数から認

証されたことを意味します。 

②入会の時点で、世界のロータリークラブの会員（ロータ

リアン）と仲間（フェロー）になったことを意味し、一国一

城の主が心の友となって相談相手になったことでありま

す。ロータリアンは孤独ではありません。 

③世界中のあらゆるＲＣの例会に、予告なしに出席しても

無礼ではありません。むしろ大歓迎を受け友愛を深め

ることが出来ます。（但し食費は自弁） 

④ロータリーのエンブレム（記章）を付け地域的な職業的

代表者と目され、世人の尊敬を受けることができます。

（裏を返せば、尊敬に値するように努力せよという意味

でもあります。） 

⑤奉仕の喜びを知り、自己を修養することができます。 

 最後に、「ロータリー10徳」を紹介します。ロータリーに

入会するといろいろな徳や得がありますが、その内の主

なものを拾ってみますと、次の10項目になります。 

 

 

 

 

 

 

 皆様、「四つのテスト」に基づいて、ロータリーをエンジョ

イ、楽しみましょう！！ 

 

〔木本幹事〕 

1.地区より 

・ロータリー・リーダーシップ研究会 オン

ラインRLI開催のご案内が届いてます。 

 受講をご希望の方は事務局の方にお

問い合わせ下さい。 

・各クラブの社会奉仕に関する調査の協

力願いが届いてます。奉仕プロジェクト

委員会 委員長 橋爪誠治君にお渡し

します。 

・規定審議会だよりと2023決議審議会結果報告が届いて

ます。 

・ガバナーエレクト事務所より、2640地区 2024-2025年度 

地区組織へのご推薦のお願いが、川口会長宛てに届

いてます。 

2.1月11日、新年例会前の17時30分より橘家さんにて第7

回定例理事役員会を開催します。理事役員の皆様は

バスに乗らずにお越し下さい。宜しくお願い致します。

良いお正月をお迎え下さい。 

 

 

※クラブ管理運営委員会〔上野山（栄）委員長〕 

・親睦活動小委員会 

 ご自宅に郵送させてもらった新年例会の出欠につい

て、ぜひ多数の皆様のご参加をよろしくお願いいたしま

す。 

・1月の例会役割 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

SAA〔SAA 松村秀一君〕 
 会場監督は、クラブの会合の秩序を

維持する任務があります。 このため

に、ゲスト・ビジターを歓迎し一緒に例

会を楽しんでいただけるよう努めまし

た。 

・7，8、9月は冷房をする必要がありまし

たのでクールビズを実施しました。 

・例会前、食事中にBGMを流す予定でしたが忘れてしま

うことが多々ありました。 

・機械操作のミスで無駄な時間が生じることがありました。

無駄な時間が生じないよう努めたいと思います。 

 

クラブ管理運営委員会〔委員長 上野山栄作君〕 

この委員会は例会運営に始まり、親

睦活動、クラブの規定や研修、ホーム

ページの運営やクラブ内広報等、クラ

ブ奉仕の実践として、クラブ運営の要と

なる委員会です。会員全員が委員会メ

ンバーとなっています。今後の有田

ロータリークラブの委員会のあるべき姿を模索し、生まれ

変わった委員会の枠組みにて、各小委員が企画・運営

の中心となって半期を進めてまいりました。 

 

委員会の開催 

6月29日第1回委員会 

 幹事報告  

委員会報告 

前期活動報告発表 

1.視野が広くなる。 

2.行儀がよくなる。 

3.腰が低くなる。 

4.顔が朗らかになる。 

5.几帳面になる。 

6.社交的になる。 

7.話題が豊富になる。 

8.話術が上手になる。 

9.童心にかえる。 

10.時間を守る 

例会準備 

例会受付 

ニコニコ係 

出席係 

友の発表 

写真担当 

宮井清明君 

上野山捷身君・佐原宏君 

菅原佳典君 

宮井清明君 

菅原佳典君 

手島政嘉君 



  活動計画について 

10月19日第2回委員会 

  親睦の諸事業・ロータリーカレッジについて 

 

活動項目（小委員会別） 

①例会運営小委員会 

例会場の設営 

・机椅子のレイアウトはシルバー人材センターにて実施。 

・旗やプレート出し、マイク設備モニター等の準備（SAA

に協力して月担当で運営） 

例会の運営 

7月6日 新年例会 13日 活動計画 27日 活動計画 

8月3日 振興局長卓話① 24日 ガバナー公式訪問 

 31日 有田湯浅警察中村課長卓話② 

9月7日 山下会員卓話  14日 コーチングラボ石本氏卓

話③ 28日 クラブフォーラム「会員増強」 

10月5日 有田南病院西村氏卓話④ 19日 米山奨学生

卓話 26日 前期IDM発表 

11月9日 佐原会員卓話 16日 産業保険総合支援セン

ター平林氏卓話⑤ 30日 中元・橋爪誠・川口会員卓話 

12月7日 福祉保険部辻元氏卓話⑥ 14日 年次総会 

 21日 前期委員会報告 

前期例会18回 外部卓話6回 （上記◯番号）については

会長が進めてくださった。 

・例会場の準備（SAAと協力のもと月担当で運営） 

・ニコニコの徴収（委員会メンバーと別表の月担当で運

営） 

・出席者の確認（委員会メンバーと別表の月担当で運

営） 

 

②親睦活動小委員会 

新年家族例会懇親会（1月11日）予定 

会員家族旅行（春頃計画予定） 

・例会の仕事 

受付（委員会メンバーと別表の月担当で運営） 

ゲスト・ビジター紹介 誕生日・結婚記念日紹介 

 

③クラブ広報小委員会 

・例会・事業での記録（写真やビデオ）（委員会メンバーと

別表の月担当で運営） 

・週報の作成は事務局御前さん確認。例会・事業の写

真、週報の誤植等、委員長メンバーのLINEグループを

作成して校正等確認を行なっている。 

・毎月の友の要点説明。（委員会メンバーと別表の月担

当で運営） 

・その他、ホームページの運営管理は公共イメージ向上

委員会と協力。 

 

④情報・研修小委員会 

前期IDM「地域へロータリーの種をまく！」の実施。 

 

会員増強・維持委員会 

    〔委員長 児嶋正人君 （代読）木本幹事〕 
 今年度の会長方針である「希望は私

たちの原動力！」地域に明るい活力を

広げようであります。そのためにも他業

種の多くの新メンバーが必要不可欠で

す。多くの方々に有田 RCの活動を

知って頂き 入会していただく活動を

行っていきます。でしたが！ 

 今のところ新会員の入会はありません、後期に向けて

会員増強に取り組みたいと思います。 

 会員維持についてはコロナも2類から5類になったのも

あり、今年度はスムーズな活動が出来ていますので退会

者はありません。 

 

公共イメージ向上委員会〔委員長 菅原佳典君〕 
・毎例会終了後クラブホームページに

広報誌の掲示、例会動画の編集と

掲載を行っている。 

・各種SNSを利用した広報活動として

毎回の例会中及び例会後にフェイス

ブックページに例会の写真と例会動

画から卓話の部分のみを抜きだした

動画のリンクを掲載している。またイ

ンスタグラムへは特徴的な活動などを適宜掲載してい

る。 

・今後「X(旧Twitter)やThreads」などの即時性のあるSNS

の利用も考えたい。 

・地方新聞等地元メディアへの記事掲載の積極的な働き

かけは初例会開催において各地方紙を招いた。その

後対象となる事業の開催がないため特に行っていない

が今後周年事業などの際に声がけをする予定である。 

・65周年事業の対外的広報については今後事業が具体

的になってきた際に事前広報活動を各種手法を使い

行いたい。 

 

奉仕プロジェクト委員会〔委員長 橋爪誠治君〕  
 奉仕プロジェクト委員会の4本柱に

あたる、職業奉仕、社会奉仕、青少年

奉仕、国際奉仕の前期活動報告をさ

せて頂きます。 

職業・国際奉仕担当 

◎ローテーションデーの企画 令和6

年1月25日（木曜日）箕島中学校で

開催決定 

◎国際大会への参加呼びかけ 菅原佳典会員が、旅行

手配をしただき、会員4名、ご家族6名の参加を企画し

ております。 

◎国際奉仕にまつわる卓話企画につきましては、現在候

補者を選考中です。 

 

３ 

疾病予防と治療月間 



社会・青少年奉仕担当 

◎有田川クリーン作戦７月2日の開催予定でしたが、6月

2日の大雨が原因で中止となりました。 

◎７月13日 例会にて普及啓発活動の一環として「薬物

乱用防止  ダメ。ゼッタイ。」の寄付を会員に募り、

22,000円の募金が集まりました。ご協力ありがとうござい

ました。 

◎地区補助金申請は、前年度の理事会のご協力の上、

本年度179,580円の第2640地区より補助金の使用申請

が通っております。 

 

ロータリー財団.米山記念奨学委員会 

              〔委員長 中元耕一郎君〕 
【米山】 

前期普通寄付（クラブ会費より） 

 3,000円×25名分＝75,000円 

特別寄付 

 4名 計50,000円 

 

【R財団】 

前期普通寄付（クラブ会費より） 

 ＄531 

特別寄付 

 2名 計＄380 

ポリオ寄付 

 2名 計＄40 

 

・12月のレートは147円です。 

・10/19卓話 宋 盡善（ソン ジンソン）さん 

 テーマ「非日常的経験」 

 

戦略計画委員会〔委員長 中村吉伸君〕 
 有田RCの戦略計画委員会として、

当会の活動がRC vision声明に則り4

つの優先事項が実践されているか検

証していく必要があります。 

 前期は多くの外部講師を招いて、会

員の自己研鑽に大いに貢献しており、

優先事項に掲げる青少年育成は、後

期事業の目玉である65周年事業で計

画されておりますので地域貢献事業としても大変重要で

あります。コロナ禍を乗り切った後は国際奉仕や他クラブ

とも協力した地域の活性化に貢献できるように協力した

いと考えます。あらためて以下にvision声明と四つの優先

事項を示します。 

１）有田RC vision声明 

 有田ロータリークラブは会員の自己研鑽と持続可能な

社会の実現をめざして協力し合い行動します。 

２）有田RC 4つの優先事項 

 ・持続可能な有田へ「action 1」 

  （青少年育成・域内経済循環・魅力あるまちづくり） 

 ・世界に良い変化を「action 2」 

  （RI推奨の国際奉仕・RI重点分野への取り組み） 

 ・自 己 研 鑽 「in club 1」 

  （多様性・積極性・高潔性・親睦） 

 ・適  応  力 「in club 2」 

  （組織変革・チャレンジ・リーダーシップ）  

 

65周年実行委員会〔委員長 橋爪誠治君〕 
 来春からスタートする有和中学校の全

校生徒へ、学び多い学生生活を送っても

らえるように、学生たちの人生にインパクト

を与えられる講師を招待させていただこう

と考えております。有田市教育委員会の

協力のもと、講師を選考中です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

疾病予防と治療月間 

４ 

 

 1月18日（木）は 

 休会です 

閉会・点鐘 〔川口会長〕 

例会風景 


